

水土里レポート 投稿様式

投稿月日	平成26年12月22日
タイトル	子ども絵画展全国入賞したよ！
水土里レポーター名	水土里ネット福山 佐々田 愛

平成26年11月29日（土）東京都台東区上野桜木の日展会館で、全国水土里ネット・都道府県水土里ネット主催の「ふるさと水と土と子ども絵画展2014」の全国入賞者の授賞式が開催されました。

本年度の子ども絵画展には、全国から8,359点の応募があったそうです。水土里ネット福山は、4つの小学校、2つの保育所、1つの幼稚園から507点の応募がありました。

その中から、松永幼稚園年長組の井田せななさんの「たうえ」が「ふるさと水と土優秀賞」に輝き、授賞式に出席されたため取材しました。



緊張しながら賞状の授与です！



野中会長と一緒に記念撮影です！

授賞式では、審査員を務められた女優の岸 ユキさんが、自身の農業体験を絵にしておられることや自然に対する感謝の気持ちと農業の大切さを話された事が印象的でした。

全国水土里ネットの野中広務会長より、井田さんの表彰がありました。全体の二番目の表彰でしたが、5歳とは思えないほど堂々と賞状を授与されていました。

会場には、表彰された入賞作品と入選作品、団体賞作品が展示されていました。水土里ネット福山からは、井田さんの他に入選2名、団体賞1名が展示されており、特に団体賞の水土里ネット福山理事長賞は、会場の入り口近くに展示していただいております。



「たうえ」の講評

「土がぬるぬるしてきもちわるかった」という田植えを体験した、作者のコメントがほほえましい。土の中での様子がきちんと伝わってきた。土だけあって色合いはとても渋いが、5歳らしく、のびのびと元気よく描けていて好印象だ。色使いのバランスもなかなかのもの。人物も生き生きとしている。

作品の前でにっこり笑顔のせななちゃんです。

絵を描くのが大好きなんだそうです！

平成26年12月12日(金)福山市役所で水土里ネット福山 羽田 皓理事長へ「ふるさとのたんぼと水子ども絵画展2014」の全国入賞授賞の報告をしました。

報告会には、松永幼稚園年長組 井田せななさんとお母さん、松永幼稚園 柳沢理事長、農業体験に協力して下さった、^{かしのあきのり}廻野明倫さんが出席しました。

授賞の報告として、井田せななさんのお母さんから松永幼稚園の農業体験による子ども達の情操教育に関心を寄せていること、せななさんが絵を描くのが好きでこの度の全国入賞でより一層絵が好きになってほしいこと、農業体験で得た経験を家族で食事の時などに話題にしていきたいと話されました。

井田せななさんから「おともだちといっしょにたうえをしているところをかきました。たんぼのつちは、トントンしてぬったらいいかなとおもいました。これからもえをかくことをがんばります。」と報告しました。

つぎに、松永幼稚園の農業体験に協力いただいている廻野明倫さんから農業体験の経緯を話され、松永幼稚園の子ども達と一緒に栽培した「かかしの里」米が、羽田理事長へ贈呈されました。

羽田理事長から、お祝いの言葉とご褒美の贈呈をしました。



新品種「恋の予感」です。



ご褒美の贈呈です。



ご褒美に大喜び！

松永幼稚園 柳沢理事長から、農業体験に協力いただいている廻野明倫さんにお礼の言葉があり、今回、絵画展に参加し全国入賞を受賞したことを大変喜んでいただきました。



記念撮影しました！



これからも絵をかきます！